
Без вины виноватые. 

В канун Нового года дорожно-патрульной службе было вменено в обязанность проверять автомашины с 

ёлками на предмет законности порубки новогоднего дерева. Мера не лишняя. И, как нам после праздника 

сообщили в дорожно-патрульной службе, было-таки обнаружено немало нарушителей, которых призвали к 

порядку. 

Но, как стало известно, по крайней мере один из них,  гражданин Р., незаслуженно натерпелся позора из-за 

действий сотрудников дорожно-патрульной службы. Стражи порядка остановили его машину с ёлкой на 

улице Северной.  Он по просьбе  родственницы вёз деревце для её племянницы - девочка непременно хотела 

живую ель и не соглашалась на искусственную. Чего не сделают взрослые для того, чтобы устроить ребёнку 

новогоднюю сказку! А на деле обеспечили себе стресс, надолго испортили настроение и даже здоровье. 

Несмотря на то, что Р. предъявил сотрудникам ДПС ордер на порубку ели, его препроводили в милицию. 

Основание нашли: ордер выписан не на его фамилию. На выручку прибыла та,  на чью фамилию выписан 

ордер - тётя девочки. Но и это не спасло. Началась какая-то чертовщина. Сотрудники милиции, похоже, 

ждали доказательств, что ель доставлена из леса на основании добрых родственных чувств, а не из низкой 

жажды наживы. А как это докажешь? Подозреваемые думали уже послать домой за свидетельствами о 

рождении и свидетельствами о браке, из которых следует, что Р. является  мужем сестры тёти девочки. 

Нелепо, конечно, но других вариантов покончить с этой историей им как-то в голову не приходило. Одна из 

участниц инцидента, Татьяна Ивановна Стрюкова, рассказала в редакции, как на них покрикивали в 

дежурной части, как сотрудники милиции несколько раз перемеряли высоту дерева, которое, к их досаде, 

было ни на сантиметр не выше разрешённых  ордером двух метров, как водили их по улице из одного здания 

ОВД по РГО в другое в сопровождении едва ли не конвоя, как, без вины виноватые, они писали 

объяснительную. После всего Татьяне Ивановне пришлось идти на приём к врачу: зашкалило давление, 

заболело сердце. 

Начальник ОВД по РГО А. Барышников, к которому потерпевшие обратились сразу после инцидента, 

признал, что его подчинённые неправы. Здравый смысл должен был подсказать сотрудникам ДПС: не имеет 

значения, кто везёт ель, главное – наличие ордера на порубку, выданного лесничеством. А. Барышников 

обещал, что проведёт с подчинёнными беседу. Тем не менее, Татьяна Ивановна решила подать в суд иск о 

возмещении вреда здоровью и  морального ущерба, нанесённого сотрудниками милиции. И правильно. 

Нельзя прощать пренебрежительного отношения к человеку, неуважения его достоинства, тем более со 

стороны представителей государственных органов. 

Людмила НИКОНОВА. 

В случае несогласия обращайтесь в суд. 

В этом году совместно с сотрудниками Режевского городского суда мы продолжаем отвечать на вопросы 

читателей, касающиеся защиты прав. 

Имя человека, обратившегося за консультацией, к сожалению, нам неизвестно. Но тем не менее оставить без 

ответа его обращение мы не могли. 

- Обратился за льготой в ООО «Расчётный центр», показал ветеранское удостоверение и спросил, имею ли я 

право на льготу. Сотрудники попросили на следующий день принести другие документы и стали 

предоставлять льготу за жилищно-коммунальные услуги. Но недавно мне сообщили из управления 

городским хозяйством, что права на льготу у меня нет, и пересчитали оплату за ЖКУ. Имели ли они на это 

право? 

На вопрос читателя отвечает администратор суда Александр Аношин: 

- Поскольку вопрос не конкретизирован, предметный ответ на него, к сожалению, дать невозможно. Однако 

мы выяснили, что по всем вопросам, связанным с предоставлением льгот по оплате ЖКХ, в том числе, и 

ветеранам, следует обращаться в отдел начисления субсидий и льгот управления городским хозяйством 

(начальник отдела Мария Васильевна Гмызина, тел. 2-46-86, адрес: г. Реж, ул. Фрунзе, д. 19/3). 

В случае несогласия с действиями (или решением) должностных лиц управления городским хозяйством по 

предоставлению льгот по оплате ЖКУ гражданин вправе обжаловать их в суде в порядке гражданского 

судопроизводства. 

       P. S. Сотрудники суда ждут новых обращений читателей и готовы ответить на любые вопросы 

граждан в сфере судопроизводства и законодательства. Звоните по будням с 8.00 до 17.00 по телефону 

редакции 2-15-85, и ответ на ваш вопрос будет опубликован в газете. 



 За пособием на почту. 

Поступили средства для выплаты пособий и компенсаций за телефон, радио, антенну, проезд на 

общественном транспорте, адресной помощи, детских пособий. В четверг, 20 января, на почте смогут 

получить пособия и компенсации все, кто не получил выплаты с 1 по 19 января. 

Лучшая женщина Режевского городского округа ждёт комплиментов. 

В Свердловской области стартует конкурс «Женщина года-2011». 

Главная идея конкурса – повышение роли женщины в сохранении, укреплении и развитии семьи, в 

воспитании детей, в осуществлении связи поколений, самореализации женщины. 

В этом году конкурс проходит под девизом «Женщина – источник света, мудрости, тепла и доброты». 

Организаторы конкурса, управление социальной защиты населения, надеются на активизацию 

общественного и профсоюзного движения в поддержку женщин, семьи и детей, а также активную 

жизненную позицию всех руководителей. 

Для участия в конкурсе допускаются зарегистрированные и действующие на территории общественные, 

профсоюзные организации и объединения. Не заказан путь на конкурс и для женщин, не состоящих в каких-

либо объединениях, общественных организациях, если они представят на суд жюри общественно значимый 

социальный проект, соответствующий критериям отбора в одной из номинаций: 

n «Профессия – руководитель»; 

n «Женщина – хранительница очага»; 

n «Женщина – общественный деятель, защищающий права и интересы женщин». 

Конкурс проводится в два этапа: 

I этап проводится на уровне Режевского городского округа до 01.02.2011 г.; 

II этап проводится на областном уровне. 

Уважаемые руководители предприятий, организаций, учреждений! Пришла пора сказать своё слово о лучшей 

женщине, которая есть в вашем коллективе. 

Милые женщины! Если вы чувствуете в себе силы посостязаться, то не откладывайте в долгий ящик своё 

решение, звоните по телефону 3-36-75 в центр «Подснежник» или заходите в управление социальной защиты 

населения по адресу: г. Реж, ул. Бажова, 15, кабинет №9 или №6 для ознакомления с условиями участия в 

конкурсе и оформления своего проекта. 

Мы с нетерпением ждём ваши предложения. На участие в конкурсе подаются заявка, отзыв о женщине, 

предоставляется информационный и демонстрационный материал в управление социальной защиты 

населения. На территории округа очень много замечательных женщин, о них стоит рассказать всем. 

Не жалейте комплимента для замечательной женщины, которая живёт среди нас! 

Управление социальной защиты населения г. Режа. 

 Не иссякает поток вдохновения. 

    

2011 год Указом Президента РФ объявлен Годом российской космонавтики. Повод – грядущий юбилей 

первого полёта человека в космос, который будет отмечаться 12 апреля. В связи с этим космическая тема 

зазвучала ещё до наступления нового года. 

«Нам путь открыл Гагарин» – под таким названием в Центре культуры и искусств прошёл муниципальный 

тур областного конкурса авторской и патриотической песни, организованный Центром внешкольной работы 



и управлением образования, в котором ежегодно принимают участие школьники Режевского округа. 

На конкурсе в исполнении ребят прозвучали известные песни. «Межпланетный круизёр», «Нежность», 

«Большая медведица», «Звездопад» – когда-то на создание этих музыкальных произведений поэтов и 

композиторов вдохновил подвиг соотечественника. С тех пор прошло полвека, но поток вдохновения, 

навеянный бесконечной далью, не иссяк. И поколение next продолжает мечтать о звёздах, посвящая им 

песни. Такие дети представили своё творчество в номинации «Автор». 

Ученица школы №2 Ольга Томилова вышла на сцену с романтической композицией «Одинокая звезда», 

слова и музыку к которой написала сама. Жюри высоко оценило музыкальные способности девушки, отдав 

ей первое место. 

Эффектно смотрелась на сцене Екатерина Кузнецова – воспитанница Центра внещкольной работы. Под 

аккомпанемент гитары Катя исполнила песню собственного сочинения «Дорога в облака» и заняла второе 

место. Третье место в номинации «Автор» жюри присудило исполнительнице Глинской школы Дарье 

Шиманович, воспевшей таинственную красоту ночи в песне «Ночная сказка». Понравилось зрителям и 

выступление Николая Пескова с позитивной, мечтательной песенкой «Я построю звездолёт», автором текста 

которой является сам Николай, а музыку сочинила педагог О. Першина.  

Остальных участников оценивали по возрастам. В номинации «Исполнитель» в возрасте от 7 до 10 лет 

победила Таня Федотова, воспитанница Детской школы искусств. Второй стала Валя Кузнецова из школы 

№2, проникновенно исполнившая популярную по сей день песню «Нежность». Третье место заняла Надя 

Колташова, ученица школы №13. 

Среди ребят от 11 до 14 лет места распределились следующим образом: 1 место - Сергей Коновницын (школа 

№2), 2 место – вокальный ансамбль школы №44, 3 место ансамбль «Гитарная песня» (ЦВР). 

В старшей возрастной группе первое место заняла Лия Солдатова (школа №1). Екатерина Лукина (школа №7) 

стала второй. На третьем - расположился дуэт Екатерины Корх и Дениса Тагирова из школы №4. 

Победителям номинаций предстоит принять участие в областном этапе вокального конкурса, который 

состоится уже в феврале во Дворце молодёжи г. Екатеринбурга. 

Оксана АНИСИМОВА. 

1. Кирилл Пономарёв (шк. №8, с. Останино) – экспрессивный, подающий надежды исполнитель. 

2. ВИА «Конфетки» из школы №7 стал обладателем приза зрительских симпатий. 

Не нужно тебе – подари другому. 

Выражаем искреннюю благодарность сотрудницам Никелевого завода. Женский совет данного предприятия 

под руководством председателя А. Шобановой в очередной раз оказал озерновцам благотворительную 

поддержку, привезя в село различные вещи: летнюю и зимнюю одежду и обувь, детскую одежду, посуду. 

Вполне пригодные для использования, эти вещи обрели вторую жизнь, подарив жителям Озёрного массу 

положительных эмоций. Спасибо всем, кто принимал участие в этой благотворительной акции. 

Женский совет посёлка Озёрный. 

 ПОЧТА РЕДАКЦИИ. 

 

Мы говорим: «Спасибо!» 
Благодарим за поздравления, поступившие в адрес черемисского народного музея в связи с его 50-летием: 

главу РГО Д. Батищева, зам. главы Е. Матвееву, начальника ТУ по селу Черемисское А. Кукарцева, Н. 

Фирсову, Е. Сметанину, Н. Серебренникову, С. Перфильеву, Т. Нестеркову, А. Медведева, В. Копалова, Л. 

Рычкову, Б. Вавилова, Н. Икрина, А. Ивунина, А. Копалова, Т. Кукарцеву, В. Коновалову, Т. Колотову, О. 

Пелевина, Л. Муханову, К. Останину, а также бывших краеведов, членов литклуба «Лира», оформителей 



музея, экскурсоводов, жителей района и села. Отдельное спасибо работникам черемисского ДК за 

прекрасный концерт. 

В. БЕСОВА, руководитель музея. 
*** 

Куда только мы не обращались с просьбой помочь глинской больнице в приобретении телевизионной 

антенны, но везде люди оставались глухи к нашим просьбам. А ведь мы, инвалиды и ветераны, не для себя 

просили, а для удобства всех пациентов данного медицинского учреждения. Лишь при вмешательстве 

заместителя главы РГО по социальным вопросам Е. Матвеевой проблему удалось решить. Спасибо вам, 

Елена Юрьевна, за доброту и отзывчивость! 

Н. ДВИНЯНИНОВА по поручению других пациентов больницы с. Глинского. 
*** 

От имени всех выпускников школы №46 благодарим учителей во главе с директором С. Молоткуровой и 

воспитанников за праздник, который они подарили всем нам. Юбилейный вечер встречи выпускников был 

очень тёплый, запоминающийся: интересная программа, талантливые дети, хорошая организация – всё 

доставило нам большое удовольствие. На праздник собралось более 200 человек разных выпусков. И все 

присутствующие согласились, что встреча удалась! Очень жаль, что на юбилее не присутствовали 

представители администрации РГО. Со своей стороны ещё раз поздравляем любимую школу с днём 

рождения, желаем коллективу успехов, а нашим учителям – здоровья! 

Выпускники школы И. Красноярова, Л. Селиванова, Л. Исакова, Т. Сизых, Л. Силина и др. 
*** 

От всей души выражаем благодарность участковому врачу-терапевту Сурие Хакимовне Белоглазовой за то, 

что даже в наше нелёгкое время всеобщего кризиса, эту женщину можно назвать Настоящим Доктором. Она 

очень трепетно относится ко всем человеческим судьбам, умеет внимательно выслушать, поставить 

правильный диагноз, назначить лечение, а встретив случайно пациента вне стен больницы, поинтересуется 

состоянием его здоровья. Поэтому даже от её приветливого отношения и искреннего внимания к твоей 

судьбе поднимается настроение и улучшается самочувствие. Благодаря таким людям, понимаешь, что если 

бы все мы старались так же хорошо выполнять свою работу, может, и жизнь бы наша стала гораздо лучше. 

С уважением, пенсионеры Р. Смирнова, В. Новосёлова, Н. Хабибулина, Е. Помазкина. 
*** 

Сколько помню, у нас всегда возникали проблемы с выпиской дров: то совсем не то привезут, то привезут 

такие чурки, что разрубить нельзя… Нынче я была избавлена от всех хлопот. Обратилась к ИП Сурнину. Так 

хорошо всё сделали. Работники у него вежливые, дрова привезли быстро, нарубленные как надо. Большое 

спасибо! 

Г. ГОЛЕНДУХИНА. 
*** 

Проходила лечение в глинской больнице. Спасибо всем сотрудникам (от санитарок до врачей) за их чуткость, 

доброту и вежливость, которые поднимают на ноги ничуть не хуже лекарств. 

А. МАКАРОВА. 
***     

3 января у нас в доме перехватило канализацию. Думали уже всё, потонем (праздничные дни ведь, никто не 

работает). И всё же позвонили в свой МЖКУП «Глинский». Через 15 минут бригада прибыла. Сработали 

чётко, оперативно, устранив неполадку. Хотим поблагодарить за такую качественную работу сотрудников 

МЖКУП Д. Боярникова, И. Шохова, Э. Слабкович и их начальника В. Жукова. 

Жители дома №9 по ул. Космонавтов с. Глинское. 

Школьная пора. Милые сердцу воспоминания… 
Казалось, ещё недавно я ходила в любимую школу №5 и общалась с одноклассниками, принимала участие во 

всех школьных делах. Но увы, всё когда-то заканчивается. Сейчас я студентка УрГЛТУ (проще говоря, 

лестех). Но вспоминая родную школу и свою школьную жизнь, я не могу не вспомнить нашего классного 

руководителя, нашу «вторую маму» Галину Леонидовну Колмакову (на фото). 

С 5 по 11 класс она заботилась, волновалась и помогала нам, своим ученикам. Она переживала о каждом, 

помогая преодолеть подростковые невзгоды, настраивая на позитив. Галина Леонидовна учила нас верить в 

добро и радоваться каждому дню. Мы всегда знали, что если на душе «кошки скребут», то всегда можно 

прийти к ней, и она выслушает и, что немаловажно, услышит, даст полезный совет, а иногда просто обнимет, 

после чего все горести и обиды проходили сами собой. Даже окончив школу, я всегда могу прийти к своему 

учителю, позвонить ей.ё 

Галина Леонидовна была не только нашим классным руководителем, но и учителем русского языка и 



литературы. Она – прекрасный педагог, способный увлечь и повести за собой. Сколько интересных уроков у 

нас было. Например, заочное путешествие по Ясной Поляне (при изучении творчества Л. Н. Толстого), 

дискуссия о патриотизме. Став постарше, мы уже создавали свои проектные работы. 

Где только мы ни побывали вместе с Галиной Леонидовной: и в Санкт-Петербурге, и в Москве, и в 

Ярославле, и в Ростове Великом, в Екатеринбурге посетили практически все музеи, а летом стали уже 

традиционными поездки к Чёрному морю. Я немного завидую тем, кто пришёл вместо нас, у них всё ещё 

впереди. 

Галина Леонидовна, мы Вас любим. Оставайтесь всегда такой же жизнерадостной, доброй и внимательной. 

С уважением, Н. ФИЛАТОВА, выпускница 2010 года. 

Мир не без добрых людей 
Месячник пожилого человека давно уже прошёл. Но нас, ветеранов механического завода, все 

сопутствующие события этого месячника (поздравления, знаки внимания…) коснулись спустя определённое 

время. 

Руководители многих предприятий в Реже приглашали в октябре своих ветеранов на встречу, угощали, 

радовали их. В этом отношении мы, пенсионеры когда-то градообразующего предприятия, остались сейчас 

на обочине. 

Если бы не советы ветеранов цехов, то нашим пенсионерам было бы совсем тоскливо. Ведь всех вокруг 

приглашают на родные предприятия, чествуют, а нам приходится самим искать выход из положения. 

В инструментальном цехе РМЗ более 80 пенсионеров. Среди них много больных, не способных выйти из 

дома, чтобы встретиться со своими бывшими коллегами. Но и в этой ситуации совет ветеранов нашёл выход 

и при поддержке спонсоров организовал встречу, порадовав своих пенсионеров. 

Большое спасибо Татьяне Николаевне Кочегаровой. С её помощью мы навестили больных, вручив им 

продуктовые наборы. Посильную помощь оказал начальник цеха №10 Дмитрий Николаевич Шкода и другие. 

Так общими усилиями встреча состоялась. Наши бабушки и дедушки смогли пообщаться, вспомнить былые 

времена (а вспомнить есть что, ведь многие проработали на заводе всю свою сознательную жизнь). 

За подаренный праздник от имени всех ветеранов хочу поблагодарить уже названных спонсоров. Храни вас 

Бог! 

А. КОНЬКОВА, председатель совета ветеранов цеха №10. 

Доброта ваших сердец 
Закончился 2010 год, а с ним и месячник милосердия. Городское общество инвалидов продолжает 

благодарить тех, кто протянул руку помощи, кто не отвернулся от тех, кто в этом нуждается. А это 

уважаемые В. Ю. Раёв, Л. А. Деева, В. М. Мотарев, А. Р. Гарипов, А. Г. Чепчугов и Д. Г. Чепчугов, В. П. 

Беляков, И. Н. Минеев, Ю. М. Амельченков, С. А. Самсонов, М. А. Соболев, О. Г. Удалова, Л. В. Боброва, С. 

Л. Чанчина, Т. В. Божко, Л. П. Бояркин, М. Л. Лебедева, В. П. Мусальников, Л. В. Рогозина, В. П. Першин, 

«Мебельное производство», Е. В. Путилова, В. П. Беляев, Ю. А. Коваленко, «Московская ярмарка», аптека 

«Авиценна», А. А. Выборнова, «Промстройпродукт», УК «Гавань», аптеки «Целитель» и №372, 

стоматология, «Медвест», ООО ПФК «Литейщик-плюс», заведующие магазинами и все те, кто помог людям 

с ограниченными возможностями. И, конечно, большое спасибо Кате за шоколадки. 

С. АПОНИК, председатель общества инвалидов. 

Врач от Бога 
Хочу рассказать о замечательном человеке – нашем участковом терапевте – Ахматовой Татьяне  

Владимировне. Я бы сказала так: лечит не только тело, но и душу. 

У меня часто бывает необходимость в вызове участкового врача на дом. Татьяна Владимировна всегда 

внимательно, не торопясь выслушает проблемы по здоровью, назначит нужное лечение, даст правильный 

совет. И без вызова по возможности зайдёт, спросит, как дела, помогают  ли  назначенные лекарства. 

Не каждый врач знает в лицо своих пациентов. А Татьяна Владимировна поинтересуется здоровьем  

пациентов даже у  их родственников. 

Сколько вокруг грубости, чёрствости, бездушия. И когда рядом есть такие люди, как Татьяна Владимировна - 

грамотный специалист, добрая, всегда уравновешенная, терпеливая, спокойная, обаятельная женщина, то 

хочется жить дальше. 

Хочу поздравить Татьяну Владимировну с прошедшими праздниками, пожелать ей большого семейного 

счастья, праздничного настроения, и оставаться всегда такой же милой, доброй,  заботливой.  

С уважением, Анна Ивановна БАРИНА. 



Теряют доверие клиентов. 

    

Признаюсь, на почту захожу довольно редко. Только по необходимости. Но на прошлой неделе нашёлся 

повод посетить это учреждение. Правда, не очень приятный. 

Утро второго послепраздничного дня началось с визита расстроенной читательницы газеты, которая 

обратилась в редакцию с жалобой на работу сотрудников центрального почтового отделения. Людмила 

Михайловна получает пенсионные выплаты на себя и мужа.  Перед новым годом почтальон принесла 

супругам пенсию за январь. Сумма оказалась неполной, так как отсутствовала доля денег мужа. Однако 

почтальон сумела убедить супругов расписаться за полный расчёт. 

- Сотрудник почты сказала, что остаток денег мы получим на почте после праздников, - рассказывает Л. 

Бородина. – Я ещё засомневалась: а не получится ли так, что мы распишемся, а потом нам скажут, что деньги 

выплачены полностью…        

Когда 11 января женщина пришла на почту за оставшейся частью пенсии, её худшие опасения 

подтвердились. «У Вас всё получено», - сказала ей оператор. Весь день у Людмилы Михайловны прошёл в 

попытках доказать свою правоту. В поисках истины она побывала в Пенсионном Фонде, откуда после долгих 

разбирательств вновь вернулась в почтовое отделение и продолжила попытки вернуть свои деньги. 

Неприятная ситуация осложнялась грубым обращением со стороны работников почты… 

Надо сказать, это далеко не первый случай, когда режевляне  высказывают своё возмущение работой 

отделений связи. Много жалоб поступает по поводу больших очередей,  несвоевременной доставки 

корреспонденции, печатных изданий, посылок. Но больше всего людей возмущает то, что ответом на их 

замечания становится откровенное хамство.   

Мы не станем здесь приводить мнение каждого человека, столкнувшегося с подобными проблемами. 

Любопытному читателю достаточно зайти в здание почты и открыть книгу отзывов и предложений, как 

сделали это мы. За прошлый год в книге содержится более десятка записей. Ни в одной из них не звучит 

благодарность клиентов. Что думают по этому поводу сами сотрудники данной сферы, выяснить не удалось: 

ответственные лица центрального отделения почты попросту не стали разговаривать с нами, сославшись на 

занятость.  

Так и не добившись благосклонности на месте, нам пришлось обратиться за комментариями в главный офис 

Режевского цеха почтовой связи Алапаевского почтампта в г. Алапаевск и побеседовать с заместителем 

начальника по производству И. Халезовой, отвечающей за качество работы отделений связи. По словам 

Ирины Александровны, на работе учреждения негативно сказались последние преобразования. Прошедшее в 

ноябре сокращение штата привело к увольнению опытных сотрудников, в том числе и с руководящих 

должностей. Пришедшие им на смену новые кадры ещё плохо знакомы с особенностями работы и в 

настоящее время проходят обучение. Кроме того, из-за маленьких зарплат в данную сферу услуг люди 

работать идут неохотно.  

Именно человеческий фактор и стал причиной той неразберихи с пенсией, о которой мы упоминали в начале.  

- В декабре уволился почтальон, разносивший пенсию, - объясняет И. Халезова. – Его функции выполняла 

женщина, которая занимает другую должность и некомпетентна в данном вопросе. Но вина за произошедшее 

лежит на руководителе отделения, которая допустила к работе с деньгами неопытного человека. В настоящее 

время инцидент исчерпан. Клиенту принесли извинения и вернули недостающую часть денег. 

Допустим, в этой ситуации разобрались, и семья Бородиных не имеет претензий к почте. Но как быть с 

остальными жалобами режевлян? 

- Что касается перебоев с доставкой корреспонденции, - продолжает Ирина Александровна, - то их быть не 

должно, поскольку с января почта работает в полном кадровом составе. С начала года также повысилась 

зарплата сотрудников, и мы надеемся, что это поможет снизить кадровую текучку. Решается и проблема 



грубого обращения работников с клиентами. К операторам будут применяться строгие дисциплинарные 

взыскания вплоть до увольнения. 

Спокойный уверенный тон заместителя начальника вселяет надежду, что перемены к лучшему в работе 

почты всё-таки произойдут. А если на вас они не отразятся, то к вашим услугам книга отзывов и 

предложений. Именно она станет одним из критериев  при оценке качества работы почты, по результатам 

которой можно будет судить и о профпригодности сотрудников. 

Оксана АНИСИМОВА. 

Что с лекарствами на селе? 

В начале декабря (а если точнее, в №144 от 09.12.2010 г.) на страницах газеты «Режевская весть» 

поднималась тема, озвученная представителем центральной районной больницы на аппаратном совещании в 

администрации РГО. Речь шла о закрытии сельских аптек. Согласитесь, проблема серьёзная, но каких-то 

подробностей на совещании озвучено не было. Единственное, о чём в тот момент проинформировали 

присутствующих, - население сможет оставлять заявки на требуемые медикаменты в сельских ФАПах и 

ОВП, куда лекарства будут привозить раз в неделю. Также определённым количеством фармацевтических 

препаратов на экстренный случай будут обеспечены медицинские работники на селе. 

       Сегодня начальник управления здравоохранения Т. Бахитова совместно с исполняющей обязанности 

директора аптеки №45 Т. Назарько дали более подробные комментарии по этому вопросу: 

- В связи со вступлением с 1 сентября 2010 года в законную силу федерального закона (ФЗ-61 «Об 

обращении лекарственных средств») были внесены изменения в нормативные документы, разрешающие 

розничную торговлю медикаментами в сёлах, где нет аптечных пунктов. Данные изменения привели к 

ужесточению требований к специалистам, которые осуществляют данный вид услуг для сельского населения. 

Фельдшеры ФАПов или ОВП, осуществляющие реализацию лекарственных препаратов на селе, должны 

пройти дополнительное фармацевтическое обучение, а ЛПУ - получить лицензию на фармацевтическую 

деятельность. Вместе с тем лицензирование подразумевает выполнение ряда требований, одно из которых – 

соблюдение норматива площади аптечного пункта (6-12 м2), что приведёт к дополнительным трудностям, 

как финансовым, так и организационным. 

В ноябре 2010 года в управлении здравоохранения проведено совещание с участием и.о. директора аптеки 

№45 Т. Назарько и фельдшерами, занимающимися обеспечением сельского населения медикаментами. 

Перед руководством МУЗ ЦРБ поставлена задача организовать в 2011 году через областной 

фармацевтический колледж обучение специалистов, работающих на селе (предполагается выездной 

обучающий цикл без отрыва от работы), а также начать в 2011 году работу по получению лицензии на 

фармдеятельность. В связи с этим руководство аптеки №45 приняло решение для обеспечения сельских 

жителей медикаментами продолжить работу по агентским договорам с заведующими ФАПов по заказам 

граждан. МУЗ ЦРБ предложено обеспечить транспортные перевозки, что поможет селянам пережить этот 

трудный переходный период. 

Реализация вышеупомянутого закона не предусматривает закрытия аптечных пунктов на селе. Будет 

несколько ограничен ассортимент лекарственных препаратов, находящихся в ФАПе, а заказы жителей будут 

выполняться в полном объёме. Законов много, но не один из них не должен быть направлен на ухудшение 

лекарственного обеспечения жителей села. 

Анастасия СОБОЛЕВА. 

       От редакции: как всё будет на самом деле – покажет время. И мы обязательно вернёмся к теме 

обеспечения лекарственными препаратами на селе. Также мы предлагаем поучаствовать в её 

обсуждении вам, уважаемые читатели. Звоните по телефону 2-13-32, высказывайте своё мнение. Мы 

всегда рады выслушать вас! 

  


